

Esta prueba número 2 me hará aprobar.

Los niños no necesitan

multitud de amigos para ser felices, sino que deben ser capaces de formar relaciones con los compañeros y amigos con distintos niveles de interacción, intimidad y afecto

Debemos dar más

importancia a la calidad de las relaciones sociales infantiles que a la cantidad, procurando la satisfacción emocional y la felicidad de nuestros niños y niñas.

El amor y la amistad son

aspectos que se favorecen en la escuela, pero es en el entorno familiar, en casa, donde puede desarrollarse, potenciarse, y crecer de forma positiva, ya que el hogar es el lugar en el que el niño podrá hablar acerca de sus relaciones de amistad, sus momentos difíciles, sus discusiones o peleas e incluso de los momentos en los que se sientan rechazados o abandonados por sus iguales.

El cuento favorece hablar

de una manera un poco más estructurada con el niño, sirviendo su lectura como vehículo para hablar en su mismo idioma, en este caso para hablar del amor y la amistad.